

つばめ通信

『山中湖中学校だより』 平成27年度
平成27年11月16日発行 第14号



先月末、旭日丘湖畔緑地公園で開催されている「夕焼けの渚・紅葉まつり」に出かけてみました。竹灯籠とライトアップされた紅葉…あまりに幻想的な光景に、しばし慌ただしい現実を忘れ、過ぎゆく晩秋をたっぷり満喫することができました。

そして、家に帰ると夕飯は栗ご飯♪ 日本人は、昔から自然と上手に付き合い、四季折々の変化を楽しんできました。それは、目に映る景観ばかりではなく、五感すべてを働かせた楽しみ方です。特に味覚。栗一つ取ってみても、栗ご飯、栗おこわ、栗きんとん、甘露煮、焼き栗、ゆで栗、渋皮煮、栗大福、モンブラン…と、その楽しみ方は実にいろいろです。

これから駆け足で冬に向かいます。背中を丸め、うつむいて寒さをしのぐばかりでなく、どうせなら、この時期ならではのいろんな物に目を向けたり、一つの物も様々な角度から眺めたり…、「今を味わう気持ち」をもって冬を迎えられる準備をしたいと思う今日この頃です。

新しく音楽を担当します♡ 渡辺清美先生です。よろしくお願いします!



1学年主任・音楽担当の渡辺恵莉香先生ですが、出産に伴い当面の間安静を要するという医師の診断を踏まえ、休職して出産に備えていただくこととなりました。ゆっくりと体調を整え、元気な赤ちゃんが生まれるようお祈りしたいと思います。

代わって、2学期中の音楽の授業については、写真の渡辺清美先生に担当していただくことになりました。渡辺先生は、東邦音楽大学及び同大学院を卒業され、ピアノの演奏はプロ並という大変優秀な先生です。恵莉香先生同様、よろしくお願いいたします。

2年生…職場体験



先月末28日・29日の2日間にわたって、2年生38名がキャリア学習のメインとなる職場体験を行いました。

自分の興味ある職種を選び、自分で希望する体験先事業所にコンタクトを取り、実際に仕事を体験

したり様々なお話を伺ったり…、教室の中では得られない貴重な学びの場を体験できました。



2日間を通した体験後、子どもたちが口を揃えて漏らした感想は「あいさつ」や「言葉遣い」などのマナーがいかに大切かということでした。普段から…当たり前前のことが当たり前前にできる…という生活の基本の大切さを改めて感じられたようです。将来、今回体験した職種に携わるか否かは別として、この貴重な体験が、今後一層自分を高め磨いていく契機になってくれることを期待しています。

今回の職場体験に当たり、多事多忙な折、ご理解とご協力、丁寧なご指導をいただいた各事業所の皆様に心から感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

ありがとうございました!

授業参観・学年懇談会

平日・昼間の開催にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様に来校していただきました。ご出席、ありがとうございました。各学年の子どもたちの学習の様子等をご覧いただく中で、4月からの成長ぶりを改めて実感



していただけただのではないかと思います。

また、懇談会でも、から松祭への取り組みの様子や2学期の学校生活全般についての様子などを中心に、各学年担当と保護者との間で忌憚ない意見交換を行うことができました。



さらに、3年生は、差し迫った進路を中心の話題として、高校入試についての今後の日程や手続き等の確認がなされました。

今回の参観・懇談会が今後に生かされるよう願っています。

『第52回 山梨県一周駅伝競走大会』



頑張れ…代表! 目指せ…代表!

恒例の「県下一周駅伝」に、本校3年生の日下部隼人さんと金谷菜奈さんの2名が、南都留チームの中学生代表として選出されました。栄えある代表としての活躍を期待します。

【開催日】平成27年12月5日(土) 9:00スタート

【コース】1区(日下部) 山梨県庁～県地場産業センター東(3.4km)
2区(金谷) 県地場産業センター東～ポルドー(3.0km)

『山梨県中学生軟式野球クラブ(強化選手)』



昨年夏、山梨県女子野球の主力選手として全国準優勝の立役者となった3年羽田朱里さんに続いて、2年生の羽田潤二さんと羽田陸馬さんの2名が、今期男子山梨代表チーム強化選手として指名されました。今後の練習会や試合等で選考が進み、山梨県代表の最終メンバーが絞られていく訳ですが、代表入りを目指しての、今後の一層の精進に期待します。